

19.11.2014 Ma

Erlebnistag des Technischen Gymnasiums – Profil Technik und Management der Gewerblichen Schule Künzelsau

„Vertrauen-Teamgeist-Koordination und Geschicklichkeit“, damit startet die Klasse TGTM11 des Technischen Gymnasiums im Rahmen von „Project Adventure“ ihren ersten Erlebnistag in freier Natur.

In Begleitung ihrer Lehrer wanderten die Schülerinnen und Schüler von Künzelsau nach Steinkirchen. Der Pädagogik- und selbstverständlich auch Spaßfaktor bestand in den kleinen Unterbrechungen mit dem Thema: „Ich befinde mich auf einem fremden Planeten und muss über viele Hindernisse wieder zurück zum Raumschiff“.



Ein erstes Hindernis war die „Blindenführung“, bei der sich die Schüler auf ihre Klassenkameraden vertrauensvoll verlassen mussten. Ein „gefährliches Moor“ sowie das „Überqueren einer tiefen Schlucht“ auf einer Slackline forderte die ganze Teamfähigkeit, Geschicklichkeit und Koordination der Jungs und Mädchen. Glücklicherweise wieder am Raumschiff angekommen wurde Rast gemacht.

Der zweite Teil des Tages bestand aus einer Kanufahrt von Braunsbach nach Kocherstetten. Etwas nass – von oben und von unten – ging ein erlebnisreicher Tag zu Ende. Die Schülerinnen und Schüler hatten großen Spaß, lernten sich besser kennen und vertrauen. Durch das erfolgreiche Zusammenarbeiten in Teams können sie nun die nächsten 3 Jahre im TGTM meistern.

